



MINTA BANTUAN PEMDA DIY

## 923 Ton Sampah Menumpuk di Sleman

YOGYA (KR) - Tumpukan sampah di sejumlah depo, pasar dan sejumlah fasilitas publik tidak hanya menjadi persoalan bagi Kota Yogyakarta, tapi juga Kabupaten Sleman. Bahkan jumlah timbunan sampah di Kabupaten Sleman tergolong cukup banyak.

Sampah yang menumpuk diperkirakan mencapai 923 ton. Meski tidak sebanyak Kota Yogyakarta yang mencapai 5.000 ton, tapi harus segera ditangani.

"Timbunan sampah tidak hanya ada di Kota Yogya, tapi juga ada di Sleman. Setelah selesai (penanganan di Kota Yogya), kami siapkan untuk Sleman. Karena di Sleman sudah muncul (timbunan sampah), minta 923 ton yang perlu kami selesaikan. Nantinya timbunan sampah di Sleman juga akan digeser ke TPA Piyungan," kata Sekretaris Daerah (Sekda) DIY Beny Suharsono di Kompleks Kepatihan, Rabu (26/6).

Beny mengungkapkan, Pemda terus berkomitmen melakukan desentralisasi pengelolaan sampah dan pendampingan kepada kabupaten/kota. Untuk kendala berkaitan dengan pengangkutan tumpukan sampah Pemda DIY akan membantu. Bentuknya dengan menyanggupi untuk mengangkut 923 ton timbunan sampah di Kabupaten Sleman. Namun masih menunggu 5.000 ton timbunan sampah di Kota Yogyakarta diselesaikan terlebih dahulu untuk diangkut ke TPA Piyungan.

Ditargetkan pengangkutan timbunan sampah di Kota Yogyakarta selesai 3 hari. Setelah semuanya selesai baru dilakukan pengangkutan sampah untuk Kabupaten Sleman.

"Pengangkutan sampah di Sleman juga kami sanggupi, tapi setelah kita teratasi. Jadi bertahap, kenapa Sleman kita tahan dulu sampai hari keempat, karena Sleman masih punya peluang, wilayahnya masih cukup terbuka. Walaupun tidak pernah kami sarankan untuk dibakar. Kota (Yogyakarta) kan blas tidak punya lahan. Kami berharap selama tiga hari sampah di Kota Yogya sudah tergeser ke TPA Regional Piyungan," pungkas Sekda. (Ria-d)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005